



Naouel Abderrahim, Andrea Guana, Marie Bétié Collot, Marie Thérèse Ilima et Marisol Barrios. Absente de la photo : Paola Gilbaya Hernandez. (Photo : Pénélope Clermont)

Nées ailleurs, elles inspirent ici

Pénélope Clermont

journaliste@larevue.qc.ca

Mardi 13 mars 2018

Présenter des modèles féminins d'implication, de réussite et de résilience, telle était la volonté d'Aminate lorsque l'organisme a tenu un 5 à 7 à l'occasion de la Journée internationale des femmes, le 7 mars.

La rencontre s'est déroulée dans les locaux de la MRC Les Moulins en compagnie de dignitaires, de représentants de l'organisme favorisant l'intégration d'immigrants et, bien sûr, des femmes d'exception qu'Aminate souhaitait mettre en lumière.

«Nous voulions souligner la Journée internationale des femmes en projetant une image valorisante et positive de femmes brillantes bien impliquées et intégrées dans leur milieu», a déclaré Hassiba Idir, coordonnatrice de l'organisme moulinois.

Selon celle-ci, six femmes se sont imposées naturellement : une Colombienne, une Guatémaliennne, une Gabonaise, une Haïtienne, une Tunisienne et une Mexicaine «qui partagent toutes l'identité québécoise», a-t-elle ajouté. Mais résumer ces femmes uniquement avec leur pays d'origine serait réducteur.

Andrea Guana, Marisol Barrios, Marie Thérèse Ilima, Marie Bétié Collot, Naouel Abderrahim et Paola Gilbaya Hernandez sont chacune à leur manière une source d'inspiration pour la communauté moulinoise. La Revue a d'ailleurs relaté leur parcours à l'intérieur de deux pages spéciales dans son édition du 7 mars.

Pour une communauté meilleure

«C'est une grande journée pour notre société. Si la MRC est ce qu'elle est, c'est grâce au travail que vous faites. [...] Continuez de vous impliquer comme vous le faites. Vous êtes des modèles pour la communauté. Vous nous donnez [la volonté] d'avoir une communauté meilleure», a assuré Guillaume Tremblay, préfet de la MRC Les Moulins, aux femmes honorées.

Notons que l'activité du 7 mars faisait suite à une soirée célébrant le Mois de l'histoire des Noirs, tenue le 24 février, et précédait l'exposition *Québécoises, musulmanes... et après?*, en cours au Cégep à Terrebonne. Toutes des activités organisées par Aminate et s'inscrivant dans le Plan d'action Mobilisation Diversité de la MRC Les Moulins. En ciblant les Noirs, les femmes et les musulmanes, l'organisme tente de défaire les préjugés envers trois groupes vulnérables de la société.